

## **Tätigkeitsbericht Bezirksjugendleiter Einzel 2015/16:**

- 11. Juli: Teilnahme Bezirksversammlung, Laudatio Kurt-Möckel-Pokal (Jasmin Mangei).
- Sommer/Oktober: Planung der Jugendeinzel in Sulzfeld
- November: Kalkulation und Bestellung Pokale
- BezJEM am 14./15.11. (sehr schwache 30 Teilnehmer wegen schulintensivem Termin und Konkurrenzveranstaltung in Baden-Baden, v.a. aber Abwertung des Turniers durch laxe Freiplatzvergabe zu den Badischen, so „ließen etliche Spieler aus.“ Hier hat die SJB die nötige Aufertung beschlossen. Das entstandene Defizit des tollen Ausrichters wurde von der Bezirkskasse mitgetragen)
- Meldung der Meister und Platzierten an SJB bis. 1.12.
- Nachgang: Abrechnung der Meisterschaft (s.o.).
- Teilnahme an der Hauptversammlung der SJB am 12.3. in Neumühl mit Michael Dehm und Veacheslav Cofman.
- Bezirksvorstandssitzung am 23.6. in Berghausen.
- Mitwirkung am Entscheid zur Vergabe des Kurt-Möckel-Pokals.
- Ausschreibung der Jugendblitzeinzel, Anfrage für Jugendeinzel

Zu danken ist den anderen Vorstandsmitgliedern für die gedeihliche Zusammenarbeit!

Jan Bauer